



Protección Civil coordina acciones de prevención ante el fenómeno “El Niño”

- El Sistema Estatal de Protección Civil refuerza la coordinación de tareas para reducir riesgos ante posible intensidad de este fenómeno
- En el mes de agosto se lleva una lluvia promedio mensual acumulada de 152.4 mm, equivalente al 51.3% por debajo de lo normal



Derivado de la reunión en el Centro Hidrometeorológico Regional de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), el Sistema Estatal de Protección Civil informa que ya se trabaja en un plan preventivo para reducir riesgos en Chiapas ante el pronóstico del fenómeno de “El Niño” a una etapa intensa.

En este sentido, se dio a conocer que las temperaturas superficiales del Océano Pacífico continúan por arriba de la normalidad, lo que representa un factor inhibitor de las precipitaciones en nuestro estado, por lo que hasta mediados del otro año se prevé que los eventos de lluvia se mantengan por debajo de las precipitaciones históricas.

Ante esta situación, autoridades del Sistema Estatal de Protección Civil dieron a conocer que los efectos de “El Niño” se han resentido en la entidad, debido a que para la presente temporada las lluvias han sido escasas, lo cual se traduce que el promedio histórico del régimen de precipitación es menor al que se tiene registrado, por lo que para la temporada de estiaje representa mayor riesgo de incendios, desabasto de agua en centros de población y afectaciones en algunas plantaciones y ganado.

Cabe destacar que según informes de la Conagua el pronóstico de este fenómeno indica que es superior al presentado en el periodo de 1997 -1998, considerado como severo, el cual es reconocido por un incremento desmedido en el número de incendios en todo el estado.



Al respecto, a nivel nacional en el mes de agosto se lleva una lluvia promedio mensual acumulada de 152.4 mm, lo que equivale a 51.3% por debajo de lo normal.

Derivado de lo anterior, al presentarse un déficit de precipitación por tres meses consecutivos, los modelos climatológicos muestran condiciones anormalmente secas sobre Chiapas e inclusive ya comienzan a mostrar indicios de una sequía moderada y severa sobre el oriente y sur del estado.

Por esta razón, el Sistema Estatal de Protección Civil implementará de manera coordinada con todas las dependencias del gobierno del estado, medidas preventivas para la reducción de riesgos y brindar protección a la población.

Así mismo, el titular de la dependencia hizo un exhorto a la sociedad chiapaneca a mantenerse informados a través de las redes sociales Twitter @pcivilchiapas y del Facebook pcivilchiapas, en donde se mantendrá al tanto del monitoreo de este fenómeno natural.

